

烏丸中だより 2025

令和7年6月 30日(月)発行 第4号

《学校教育目標》

未来を切り拓き、心豊かに
しなやかに生きていく力の育成



「生活目標」JAS

- J 時間を大切にする
- A あいさつをしっかりする
- S 掃除をしっかりする

合言葉は「JAS」(ジャス)です。

「心の目標」五つの心

はい
ありがとう
すみません
どうぞ
私がします

素直な心
感謝の心
反省の心
互譲の心
奉仕の心



生徒総会

6月17日(火)に、生徒総会を行いました。生徒会長より、生徒会目標と活動方針の説明があり、生徒の皆さんからは、生徒議会や各専門委員会に質問や意見が述べられました。烏丸中学校をより良くするために、生徒全員で確認し考える時間となりました。総会の後半では、各クラスの学級旗が発表され、学級目標や旗に込めた思いが伝わってきました。生徒の皆さんの力を結集し、今年度も素晴らしい学校を創っていきましょうね。



避難訓練を行いました

6月3日(火)には避難訓練を行いました。今回は不審者が来校したという設定で行いました。教職員が不審者役を行い、熱のこもった演技のおかげで、対応する教職員も「さすまた」を用意し、「さすまた」がない教職員は「いす」を使うなどして不審者を生徒に近づけないようにするなど真剣に訓練をすることができました。生徒は教室の中で安全を確保するために、出入口に即席のバリケードを築くなどし、安全が確認された後は、体育館へ避難するという訓練でした。体育館では非常時についての話や、今後、水害がおこったときの避難や

引き渡し訓練のことなどの説明が行われました。教室に戻ってからも振り返りを行いました。非常時に向けて、普段から真剣に取り組むことの大切さを学びました。



第2回定期テスト

24日(火)から3日間、第2回定期テストを行いました。今回は実技教科のテストもあり、科目が多くテスト勉強が大変だったと思います。日頃学んだ成果を発揮することができたでしょうか。結果については自分なりに整理し、理解が不十分であったところや、分からなかつたところは、教科の先生に聞くようにしましょう。各自がテストの振り返りを行い、夏休みも大いに活用し、復習をしっかりと行ってください。力が出せなかつたところは、次のテストで実力が十分に発揮できるよう頑張っていきましょう。



夏季大会激励会

6月27日(金)、夏季大会激励会が行われました。ユニフォームに着替えた選手たちが、入場行進した後、各部から決意発表を行いました。文科系部活動の代表が激励の言葉を述べた後、バレーボール部とサッカー部のキャプテンが選手宣誓を行いました。最後には全校生徒が輪になり、烏丸中学校の生徒みんなで円陣を組みました。試合に出る人もそうでない人も、個人種目などで出場する人もみんなが持てる力を十分に發揮し、悔いのないように頑張ってください。



